

Chroniques de l'Hôtel Forstner, siège de la Banque de France à Montbéliard
Cantryn, éditions Rayot Depoutot, Montbéliard, 1999
(DIREN Franche-Comté)

• 1^{er} Décembre 1662 : A la suite de neiges tellement abondantes « que les charretiers ne pouvaient charrier nulle part, ni les crampets (revendeurs) faire leur trafic », les rivières débordent et inondent la ville pendant trois jours « de façon qu'on allait à l'église sur chevaux et charrettes à grand peine ; elles causèrent beaucoup de dommages aux boutiques des maisons ».

• 13 décembre 1662 : Pendant quarante huit heures, « les rivières sont tellement débordées à Montbéliard que les eaux excèdent la hauteur du puits situé sur la place des Halles, ce que d'âge d'homme on n'a vu ; les ravages qu'elles causent sont considérables ; des animaux, des meubles, beaucoup de marchandises sont entraînés par le courant ».